

Der lange Weg der Schokolade

Film und Gespräch mit Guido Kunze

Samstag, 04. Februar 2023

19:00 Uhr

WERK.

Bürgermeister Smidt Straße 218
27568 Bremerhaven

Wie lang der Weg der Schokolade tatsächlich ist, zeigt uns Guido Kunze in seinem Film „Der lange Weg der Schokolade“.

Im Jahr 2018 startet der Extremradler gemeinsam mit einem Erfurter Chocolatier das Projekt „Abenteuer Schokolade“ und holt mit dem Fahrrad Kakaobohnen aus Ecuador sowie Kolumbien auf einem langen Weg bis nach Deutschland.

„Eine Tour an den Ursprungsort des Kakao. Eine Unternehmung, bei der alles zusammenkommt: Abenteuer, Leidenschaft und Fairness. Am Ende entsteht dann „die“ Schokolade: ökologisch und ehrlich gehandelt, unverfälscht im Geschmack. Anders gesagt: kompromisslos echt, wirklich gut für Mensch und Natur. Ohne Zwischenhändler, direkt vom Kleinbauern. Pur und rein aus nachhaltigem Anbau.“

Anschaulich zeigt der Film Guidos Reise und was es bedeutet, wenn sich Produkte auf ihre Reise um den Globus machen, welche Schritte und Transporte sie durchlaufen, durch wie viele Hände und Verarbeitungen sie gehen, auf dem Weg vom ersten Ursprung bis zum Konsum. In einem anschließenden Gespräch berichtet Guido von weiteren Details seiner Reise und seiner Laufbahn als Extremradsportler.

bremen.de/der-lange-weg-der-schokolade

